



Das Seniorenorchester Münstertal (links) gratulierte am Nachmittag musikalisch. Die Traditionskapelle begeisterte beim Auftakt zum Fest mit zünftiger Marschmusik.

Fotos: ma

# Die Fangemeinde feierte

Zehn Jahre Traditionskapelle des Musikvereins Gottenheim / Bald Wunschkonzert

**Gottenheim. Die Traditionskapelle des Musikvereins Gottenheim konnte sich am Sonntag, 9. Juli, über eine treue Fangemeinde freuen, die den ganzen Tag bei Blasmusik und Gesang sowie leckeren Speisen das zehnjährige Jubiläum mit der Kapelle feierte. Zum Gratulieren kamen Bürgermeister Christian Riesterer und der CDU-Bundestagsabgeordnete Matern von Marschall. Auch der Musikvereinsvorsitzende Martin Liebermann nutzte die Gelegenheit, sich bei der Kapelle für die musikalische Unterstützung in den letzten zehn Jahren zu bedanken.**

Der ganze Musikverein war auf den Beinen, um die Gäste zu bewirten, die schon zum Festauftakt um 11 Uhr zahlreich in den Hof des Gemeindehauses St. Stephan strömten. Musikalisch eröffnete die Tradi-

tionskapelle selbst den Tag mit Märschen und Liedern zum Mitsingen.

„Wir sind stolz auf euch und dankbar, dass wir euch haben“, so der Vereinsvorsitzende Martin Liebermann. Die 16 Männer und Dirigent Oswald Hess seien in den letzten zehn Jahren seit der Gründung beim Vereinsjubiläum im Juni 2007 zur wichtigen Stütze und Ergänzung des Seniorenorchesters geworden.

Bürgermeister Riesterer versicherte den Musikern der Traditionskapelle, sie seien in den letzten zehn Jahren kein bisschen gealtert. „Ihr habt eine treue Fangemeinde“, so der Bürgermeister angesichts der vielen Besucher auf dem Festplatz. Das volkstümliche Repertoire der Kapelle werde im Dorf geschätzt. „Macht weiter so“, wünschte Riesterer, der einen Umschlag für die Kameradschaftskasse an den Ehrenvorsitzenden des Musikvereins und Gründer der Traditionskapelle, Lo-

thar Dangel, überreichte. Dieser berichtete launig von der Entstehung der Kapelle und von der großen Kameradschaft in der Gruppe. Regelmäßig müssten die Proben wegen Geburtstagsfeiern vorzeitig beendet werden. Den ganzen Tag wurde im und rund um das Gemeindehaus gefeiert. Auch ein kleiner Regenschauer am Nachmittag tat der Gemütlichkeit keinen Abbruch. Musikalisch gratulierten im Laufe des Tages der Männergesangverein „Liederkranz“ Gottenheim, die Jagdhornbläser Tuniberg-March sowie die Senioren der Trachtenkapelle Münstertal.

Im Laufe des Tages kamen 700 zusätzliche Stimmen für das Wunschkonzert am 23. Juli zusammen. Mit insgesamt 1080 Stimmen wurden rund 300 Stimmen mehr gezählt als beim Wunschkonzert vor zwei Jahren. Das Endergebnis finden Interessierte im Internet unter [www.gottenheim.de](http://www.gottenheim.de).

**Marianne Amb**s